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２０１７年６月８日（木）第４３回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  それでこそロータリー 

◆ご来訪者紹介 

  第６分区ガバナー補佐  大塚慶甫様 

 

◆会長報告 

  本日は大塚ガバナー補佐最後の訪問になります、宜しくお願いいたします。本日は 

 次年度の例会ということで櫻井幹男エレクトにお願いしております。次年度についてを 

お話をして頂き、各委員長が取り組みについて少しずつ進めて頂きたいと思います。来 

週は２０周年の準備例会ですが、来年度は２０周年を迎えるわけですが、着々と準備を 

進めて行きたいと思います。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告（代理 櫻井幹男会員） 

＊今年度ロータリー財団寄付数値目標達成のお願い 

＊米山奨学会より寄付目標達成のご協力のお願い 

＊第１４回韓日親善会議へのお誘い   ９月２３日（土）ソウルにて 

＊例会変更 

   ＊安中市より「社会を明るくする運動」ご案内  

◆出席報告   

会員数 １１名   出席数  ６名  出席率  ５４．５５％ 

◆委員長報告 

  ＊ニコニコボックス 

    大塚ガバナー補佐   

    室橋信好会長    ガバナー補佐をお迎えして 

  ＊安中ユネスコ協会より 

    今度の日曜日１１日にアプトの道ウォーキングがあります。是非ご参加お願いい 

たします。 

 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８７９ 

会 長  室橋信好    幹 事  和田雅之 

RI 承認 1998 年４月 15 日（平成 10 年） 



  ＊米山功労者表彰  

   おめでとうございます 

米山功労者マルチプル   

大手雅晶会員 ３回目 

◆大塚ガバナー補佐ご挨拶 

  貴重なお時間を頂きありがとうございます。ガバナーより４回 

 以上訪問しなさいということでしたが、難しいです。ガバナー補佐 

 同士でも３回でもいいのではという話もありました。ガバナーが 

 出ている分区ですので頑張りました。この一年間ガバナー補佐が 

 始まる寸前に決まりましたので何の準備もしませんでした。今思うとガバナー補佐やっ 

てよかったなと思います。ロータリー歴２７～８年ですが、本当にわかっているのかと 

言われてしまいますが、ロータリーってなんですかとよく言われますが、奉仕だと思い 

ます。それだけではだめですが。ロータリーを他の人たちにも知らしめるということが 

大切だと思いました。ロータリーってなんですか、と聞かれないような行動をしていか 

なければいけないと考えました。クラブ内の役員は何回もやっていますが、地区の役を 

やると自分だけではないのでいろいろ考えさせて頂きました。お陰様でもう少しです。 

新しいガバナー補佐は富岡中央の岡田さんです。この一年間本当感謝しております。 

ＩＭ、地区大会本当にご支援して頂いてガバナーを盛り立てることが出来ました。本当 

にありがとうございました。ガバナーさんが病気再発してしまいましてお会いできませ 

んが、外から元気になるようお祈りするしかないです。碓氷安中ＲＣさんのこれからの 

発展をお祈りしております。私たちも頑張って行かなければと思おります。一年間本当 

にありがとうございました。 

  （大塚ガバナー補佐一年間本当にお疲れ様でした。） 

 

◆卓話   次年度について  櫻井幹男会長エレクト 

 来年は会長を仰せつかります。来年度は創立２０周年を迎えます。室橋会長にはもう一

年お手伝いしていただこうと幹事をお願いしました。全員が役をしていかないと回らない

状況になっていますので、来年の組織を見て頂き、お願いしたいと思います。会長エレク

トは菅田さんにお願いします。副会長は大手さん、一番出席率がいいので私が出られない

ときはお願いします。幹事は室橋さん。副幹事は栁生さん。菅田年度には栁生さんが幹事

をして頂きます。室橋さんが出られないときは栁生さんが出席率いいので代わりをお願い

したいと思います。クラブ研修リーダーと会員増強委員長を靜さん、クラブ管理運営を菅

田さんに、奉仕プロジェクトは杉本さんにお願いします。地区のセミナーがあるので出席

していただき早くロータリーに慣れて頂きたいと思います。Ｒ財団は栁生さんに引き続き

お願いします。米山奨学は現在欠員ですので至急決めていきたいと思います。うちのクラ

ブは全員で委員会をしていかないと間に合わないので委員長さん一人で悩まないようにし

てみんなで相談して頂きながら進めて行ければと思います。２０周年の実行委員会につい

ては組織図を室橋幹事と相談しながら作って行きたいと思います。次年度組織については



以上です。 

 先日会員増強セミナーに栁生さんと半田さんと３人で出席してきました。田中ガバナー

は実績がある方なので高崎ＲＣ会長の時に５１名を一年間で入会させた方なので我々は何

も言えません。実際には５８名入れて何人か辞めたので純増５１名だそうです。日本全国

講演しに歩いているようで行動力もあり頭も切れます。高校の同級生ですが雲の上の人で

すが、話がわかりやすいです。今人数が１０名になってしまいました。２名の入会があり

ましたが濵松さん、ここへ来て櫻井喜久江さんが退会ということです。田中さんが言うに

は１割増でいいからということですが、それ以上に３人、５人、７人と増やしたいと思い

ます。現状維持ではいけない、なにか変えなくてはならない。新しいメンバーや若い人の

話に耳を傾ける。杉本会員栁生会員には是非視点を変えてもらえばと思います。 

 月に１回は増強の例会にしたいと思います。例会の中でグループ発表、情報交換が出来

る時間を取りたいと思います。以前に出た名前の方もその後の結果が出ていませんので、

改めてグループで行って、相手の方に意識づけできればと思います。 

 田中ガバナーの話の中でバカになれというのがありました。クラブの中にバカになれる

人間がいないとクラブは動かない。みんながやるだろうと思っていたのではだめだ。仕事

を皆さん持っておりますので仕事しながら新しい会員をみつけていく。静さんが委員長で

すので静さんに情報を流しながらやって行きたいと思います。入会申込書を常に３～４枚 

持っていただいてその場で書いてもらう位の気持ちで回ろうかなと考えています。その資

料なども作って行きたいと思います。田中さんの話の中で入会して下さいとお願いすると

どんなメリットがあるのか聞かれる、その時に仕事につながりますよ、仲間作りが出来ま

すのよ、という話をして頂きたい。うちのクラブじゃなくて安中ＲＣもあります、他のＲ

Ｃもあります、という気持ちで声を掛ける、そうすれば地区として会員が増える。それは

２８４０地区を預かっている人の考えです。クラブとしてそうはいきませんが。 

 女性会員を増やすように言われています。女性会員がいないクラブは地区で４クラブだ

そうです。うちもその一つになってしまいますが、櫻井喜久江さんもいましたが女性会員

が一人ですので、会員さんも声を掛けづらかったりするので、何人かまとまって入って頂

くといいと思います。田中さんの話では「ロータリー入って下さい」というと「敷居が高

いから」と言われる、そしたら「では誰かロータリーに入ってくれる人知りませんか？」

そういう掛け方をしてください。本人があれ？と思うそうです。今年は６分区合同の公式

訪問です。日程も１０月１日と決まっています。３０名以下のクラブを回ってみたいとい

うことで９月２１日の例会にガバナーが来訪します。（メークということで）来週は例会日

程表を配れるように致します。何と言って会員増強です。２０周年も３月３日に決めてあ

りますのでそれに向けて記念事業を補助金使って行います。記念ゴルフなどもしてみたい

と思いますので皆さんのご協力をお願いしたいと思います。寄付のほうもなるべく早いう

ちに送りたいと思います。来年に向けてご協力を宜しくお願いいたします。 

 

◆点鐘 


